

# El Reclam se traslada hoy hasta Burriana y Castellón - Mediterráneo - 19/11/2017

HUMOR ABSURDO EN EL TEATRO DEL RAVAL

## El Reclam se traslada hoy hasta Burriana y Castellón

► El espectáculo del centro cultural La Mercè acaba con un pasacalle

R. D.  
CASTELLÓN

La 25ª edición del Reclam, la muestra de teatro organizada por la Universitat Jaume I, continúa este fin de semana con las representaciones teatrales.

El Centre Municipal de Cultura La Mercè de Burriana acoge hoy, a las 18.00 horas, la obra *La cinemaleta ambulante* de la compañía Lambulante. Se trata de un sen-

cillo espectáculo inspirado en el antiguo teatro de sombras de aproximadamente una hora de duración y que está dividido en tres actos: un preámbulo, un entreacto con taller de siluetas y, para acabar, un deslumbramiento, que tendrá forma de pasacalle.

Por otra parte, a las 20.00 horas, el Teatro del Raval de Castellón acogerá la representación *La cantant calba al McDonald's*, de la Companyia Hongaresa de Teatre. El texto de la obra contiene un especial humor absurdo compuesto por chistes, juegos y situaciones muy divertidas. ≡